



© GIRAF  
L'IMMOBIER QUI PRÉFÈRE DE LA HAUTEUR

**11 Pièces**

**450 m<sup>2</sup>**

**Réf. 555**

**3 750 000 €**

**Mougins**

Maison à vendre (06250)

**résidences  
immobilier**



# résidences immobilier

Nichée dans un cadre exceptionnel à proximité immédiate du Golf Country Club de Cannes Mougins, cette propriété d'exception s'étend sur un magnifique terrain de 5000 m2 offrant une vue panoramique sur la forêt de la Valmasque ainsi que sur le prestigieux parcours de golf. Le jardin paysager, soigneusement aménagé, entoure une élégante piscine, offrant un véritable havre de paix et de verdure. La demeure de style florentin, avec ses beaux volumes et ses 450 m2 de surface habitable (cos résiduel de 300 m2), allie charme et raffinement. Elle comprend une vaste réception, plusieurs suites ...

Nestled in an exceptional setting in the immediate vicinity of the Cannes Mougins Golf Country Club, this exceptional property extends over a magnificent 5000 m2 plot of land offering a panoramic view of the Valmasque forest as well as the prestigious golf course. The landscaped garden, carefully designed, surrounds an elegant swimming pool, offering a true haven of peace and greenery. The Florentine-style residence, with its beautiful volumes and 450 m2 of living space (residual cos of 300 m2), combines charm and refinement. It includes a large reception room, several spacious and bright ...

**GIRAF**

33 AVENUE GEORGES CLEMENCEAU - 06480 LA COLLE-SUR-LOUP

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)







[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

